

Die Mama an ihre Kinder.

Frankfurt, den 4. August.

Meine lieben Kinder!

Fast fürchte ich, daß Eure Mama sich mehr auf die Heimkehr freut als Ihr, die Ihr nur ungern das schöne Steinthal und seine lieben, freundlichen Bewohner verlassen werdet.

Aber ein bißchen, denke ich, werdet Ihr Euch doch auch wohl freuen, nun wieder zu Eurer Mama zu kommen.

Am Freitag, also zwei Tage bevor die Schule anfängt, sollt Ihr in Altona eintreffen, damit Hans und Käte ihren Kopf erst wieder in regelrechte Schulverfassung bringen und allen Wind herausjagen können, der sich in diesen Wochen darin angesammelt haben wird.

Papa und ich treffen am Tage vorher ein, damit schon alles in Ordnung ist, wenn meine unruhige